

# 1-2

## 学級訓

# 糸屯

5月2日

町運動公園にて**校内陸上記録会**が行われました。

練習時間が2時間しかない中、みんな必死に頑張って一人ひとりの力を発揮することができました。

大縄跳びでは、1年2組が最下位でしたが今までで一番の記録を出すことができました。

リレーでは、**5位**になることができうれしかったです。

5月8日

部活動の朝練が始まりました。

朝練では、各部活の先輩方が優しく教えてくれました。朝早くで大変ですが、これから3年間がんばっていきたいと思います。

## 5月25日

遠足で日光の中禅寺湖、戦場ヶ原、光徳牧場、湯滝、華厳の滝、東照宮に行ってきました。遠足の今年のスローガンは、「学ぼう日光の歴史 感じよう豊かな自然 深めよう52の絆」です。

中禅寺湖では、芸能人のダイヤモンド★ユカイが撮影にきていました。フェリーの上から見ることができました。

光徳牧場では、雨が降っていて大変でしたが、おいしいアイスを、食べる事が出来ました。

東照宮では、鳴龍や眠り猫、三猿など、たくさんの有名な場所に行くことができました。

この遠足で、52の絆が深まる事が出来ました。

## 6月20～22日

総合体育大会がありました。1年生は、ほとんどの部活が試合にはでられませんでした。精一杯応援することができ、先輩方の勇姿を目に焼き付けることができました。先輩方をサポートをしようがんばって応援しました。

9月8日

体育祭がありました。1年生は初めてでしたが、先輩方の姿を見て一生懸命競技に取り組みました。

9月26日～28日

新人戦がありました。結果は部活によって様々でしたが、無事終わることができました。

10月21日

さくら祭がありました。1年生は初めてのさくら祭！とても緊張しました。1組も2組も笑いがとれました。合唱では、一生懸命歌うことができました。歌詞も間違えずに合唱することができました。劇も合唱も大成功！！でした。とてもいい思い出になりました。楽しかったです！！

11月28日

